

NOTA INFORMATIVA

EL MOMENTO DE LA TRANSFORMACIÓN ENERGÉTICA PARA LOS AYUNTAMIENTOS DE LA PROVINCIA DE CÁDIZ

-Numerosos Ayuntamientos de la provincia de Cádiz han participado esta mañana en una jornada promovida por la Diputación Provincial de Cádiz y dirigida por APADGE (Asociación Profesional Andaluza de Gestores Energéticos), en la que se han introducido en estrategias para la implantación de un modelo de gestión energética y tecnológica en los municipios.

Cádiz, 28 de junio de 2017. Representantes de numerosos municipios de la provincia de Cádiz han participado esta mañana en una jornada sobre sostenibilidad energética municipal, dirigida por APADGE (Asociación Profesional Andaluza de Gestores Energéticos) y organizada por la Diputación Provincial de Cádiz, en la que se han ofrecido a dichos municipios directrices y orientaciones para potenciar la transformación energética de sus localidades. La jornada, celebrada en la Diputación Provincial, ha estado presidida por María Isabel Peinado, vicepresidenta de la Diputación de Cádiz, y por el presidente de APADGE, José Ortega.

Peinado ha englobado la acción en el contexto del programa de acción de la Agencia Provincial de la Energía. “Queremos trasladar a los distintos municipios de la provincia -ha manifestado- cuáles son las medidas que pueden llevar a cabo en sus Ayuntamientos para potenciar el ahorro energético”. Asimismo, la responsable de la Diputación ha agradecido a APADGE su “colaboración desinteresada” para fortalecer las políticas de transformación energética en la provincia de Cádiz mediante su colaboración con los Ayuntamientos participantes.

José Ortega ha presentado en el contexto de la jornada los dos grandes proyectos que la Asociación promueve de cara a la mejora de la gestión energética de los municipios: en primer lugar, un programa de potenciación de planes de acción municipal para una gestión energética más eficiente e inteligente, en colaboración con los entes locales (Ayuntamientos), que permita la mejora de los parámetros de emisión de gases de efecto invernadero y de ahorro energético. “Queremos ayudar a los municipios que estén interesados a acelerar su proceso de transformación energética”, ha explicado.

En segundo lugar, Ortega ha presentado la Oficina de Impulso al Mercado Energético Andaluz (OIME-A), un proyecto destinado a poner en contacto la oferta y la demanda en materia de ahorro y eficiencia. “Se trata -ha dicho- de una iniciativa donde tienen cabida todos los agentes del sector y todas las empresas con necesidad de reducir sus costes o

consumos energéticos. Donde, por supuesto, los Ayuntamientos pueden tener un espacio y beneficiarse de sus numerosas ventajas para mejorar la eficiencia energética”.

En el contexto de la jornada de trabajo, que llevaba el título “Retos hacia la sostenibilidad energética municipal en la provincia de Cádiz”, se ha distribuido entre todos los Ayuntamientos asistentes una encuesta para conocer el grado de penetración de las políticas de transformación energética de sus municipios. Dicha encuesta cristalizará finalmente en un informe sobre la situación energética de la provincia de Cádiz.

APADGE centra su actividad en acreditar, impulsar y aglutinar los intereses de los gestores energéticos de Andalucía. Única asociación de gestores energéticos de la región, y la primera en constituirse en España, fue creada a finales de 2013 con el objetivo de poner en valor la figura del gestor energético como profesional multidisciplinar con cualificación y competencias para desarrollar el ciclo completo de la gestión en eficiencia energética. La asociación espera contar a finales de 2017 con 500 gestores asociados.

Para más información y contactos: Jesús Herrera. Telf.: 625.87.27.80.